
 
 

 

 
ERWACHEN ZUR WIRKLICHKEIT.  
ICH ERLEBE MICH BEWUSST "ALS DAS EINE SEIN".  
 
 
Ich schaue bewusst in die Vielfalt der Erscheinungen der Realität, aber erkenne IN ALLEM das "EINE SEIN" das 
ICH BIN. 
Auch in JEDEM scheinbar Anderen und komme so zur "Ein-Sicht". 
 Ich ziehe dadurch NUR NOCH in mein Leben, was zu meinem Wahren SEIN gehört.  
Ich bin so auch STÄNDIG im "Master-Mind. Ich erlebe das Wunder des "Unmittelbaren Schöpfens. 
" Erlebe die "Macht des Segnens. ALS das EINE SEIN.  
Da ist kein "Jemand"; kein Problem, keine Schwierigkeit, nur reines SEIN.  
Das ist mein WAHRES Wesen, so wie ich von der Schöpfung "gemeint" bin.  
Ich lebe bewusst im "Ewigen JETZT", Zeit-los, Alter-los, ewig.  
Ich bin im reinen folgenlosen Tun und KARMA-frei.  
Das ist meine WAHRE "Berufung", der Sinn meines Lebens und Höchstes Ziel. 
Ich lebe bewusst in meinem vollkommenen, Wahren "Licht-Körper".  
Erlebe dankbar, was es heißt, vollkommen zu sein, und bereit für die nächste Dimension.  
Ich bin so ein Segen FÜR JEDEN, der mir begegnet. Mein „SO 7bcSEIN" erinnert ihn an sein WAHRES SEIN.  
 
Ich habe ALLES "Werden" losgelassen und bin bewusst der "ICH BIN".  
Aber ich KANN nicht werden, was ich bereits bin, mich nur er-innern. 
"Glaubt nur, dass Ihr ERHALTEN HABT und es MUSS euch werden". 
Ich brauche keine Persönlichkeit, keine Eigenschaften, nur SEIN was ich BIN.  
Damit verursache ich auch kein KARMA mehr und bin "KARMA-frei. 
Ich habe damit erreicht, wovon ich früher nicht einmal träumen konnte.  
Mein ganzes Leben ist ein vollkommener Ausdruck der Vollkommenheit, der Weisheit und Liebe des 
Allerhöchsten, des "ICH BIN".  
Da sind keine Eigenschaften, sondern mein WAHRES SEIN. Ich erkenne mich in ALLEM, was ist - ich BIN der 
"ALLES".  
ALS das "EINE SEIN" bin ich dankbar, für den Gott an meiner Seite und erkenne auch darin mich SELBST.  
Ich kann mich kaum noch an mein Leben als ein "ich" erinnern.  
Ich bin nicht am Ziel - ich BIN DAS ZIEL. Erst jetzt erkenne ich, was WAHRER Wohlstand ist.  
Nichts mehr zu brauchen, nichts mehr zu wollen, NUR noch zu SEIN.  
Ich lebe bewusst in der "Glückseligkeit des "ICH BIN".  
Erst damit bin ich wirklich bei mir SELBST "angekommen" und ich erkenne, das IST mein natürlicher Zustand. 
Das ist das "Innere Ideal" meines WAHREN SEINS.  
ES gibt NICHTS mehr zu tun, nur noch zu SEIN., WAS ICH BIN. Das ganze Universum ist nur die Bühne für die 
Erfahrung, der Vollkommenheit meines WAHREN SEINS. Ich HABE ALLES LOSGELASSEN, was geringer ist, als 
ICH BIN. 
Zeit hat keine Bedeutung mehr - ich BIN ewig. In diesem Augenblick ERLEBE ich das bewusste Eintreten in das 
"faszinierende Abenteuer dieses Augenblicks". Ich lehne mich zurück und genieße bewusst das "Spiel des 
Lebens".  
Reihe einen erfüllten Augenblick an den anderen, zu einem erfüllten Leben. Damit habe ich die "Geburt zu mir 
SELBST" abgeschlossen und lebe "angekommen".  
EIN LEBEN ALS "ERWACHTER GOTT".  
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